
Meeting sull’ambiente
con ministri e politici

ASSISI - Ministri e politici si incon-
trano ad Assisi per parlare di “am-
biente e spiritualità” al meeting or-
ganizzato ieri ad Assisi dall’Accade-
mia nazionale delle scienze e dal Sa-
cro Convento. Ma è inevitabile che
siano il temi spinosi della cronaca
politica ad accendere polemiche.
Tanto per cominciare accusa l’
Unione di “atteggiamento irrespon-
sabile” il coordinatore di FI, Sandro
Bondi, commentando la decisione
del centrosinistra di bloccare i lavo-
ri del parlamento sulla questione
della legge elettorale, da modificare
in senso proporzionalistico, propo-
sta dalla Cdl. Bondi contesta anche
la definizione che della proposta del
centrodestra ha dato l’opposizione:
“Non è una legge truffa - osserva -
ma è il sistema più naturale e rap-
presentativo che ci sia”. Anche il
ministro dell’ambiente, Altero Mat-
teoli, ha fatto la sua chiosa in meri-
to dicendo che ”sul proporzionale
An può anche essere d’ accordo, ad
una condizione: che poi non si tor-
ni in Parlamento per sapere chi farà
il presidente del Consiglio”. Matteo-
li ha sottolineato che ”lo sbarra-
mento al quattro per cento e l’ indi-
cazione di chi sarà il premier du-
rante la campagna elettorale sono
una garanzia da questo punto di vi-
sta”. Matteoli trova fuori luogo le
critiche del centrosinistra perchè
durante il secolo scorso la legge
elettorale è stata cambiata tantissi-
me volte, perchè non è mai un dog-
ma». Il segretario dei Ds Piero Fas-
sino chiede ai moderati della Cdl di
ritirare la proposta che modifica in

senso proporzionalistico la legge
elettorale. ”Lo chiedo in particolare
- ha detto Fassino - a Casini, Follini
e Tabacci”. Fassino ha confermato
che l’Unione ricorrerà a ”tutte le
forme di ostruzionismo che i rego-
lamenti parlamentari consentono”
per contrastare la proposta di legge.
Ha inoltre rivolto ”un appello ai cit-
tadini italiani perchè la protesta
contro questa truffa sia la più forte
e incisiva possibile”. Il segretario dei
Ds è tornato a parlare di “legge truf-
fa che non può essere accettata per-
chè consentirebbe di continuare a
governare a chi ha perso le elezioni,
derubando gli elettori della loro vo-
lontà e della possibilità di decidere
il Governo del Paese”. Anche Rutel-
li ha detto la sua: “Allontana dai te-
mi veri del confronto politico” e ”fa
entrare il paese in uno scontro di
cui non avrebbe bisogno”: così il
presidente della Margherita. Rutelli
ha definito questa iniziativa del cen-
tro destra ”una violenza”, messa in
atto ”solo per recuperare una mag-
gioranza che non hanno più nel po-
polo italiano”.
Ribadendo che l’ Unione darà vita a
tutte quelle forme democratiche
consentite di ostruzionismo, Rutelli
ha ribadito che ”l’ agenda dell’ Ita-
lia in questo momento ha bisogno
di altre priorità, sui problemi socia-
li, dello sviluppo, della crescita e
del lavoro. Invece la maggioranza si
prepara a fare mesi di una battaglia
inevitabile pensando così, con una
astuzia palesemente prepotente ed
inaccettabile, di recuperare i voti
che non ha più”.

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

Chiesto un incontro con i vertici regionali per discutere dei problemi sulla tratta Perugia-Terni

Treni in ritardo, la rabbia dei pendolari
Sconti per chi è stato danneggiato, il nodo sicurezza

ASSISI – Un incontro con i verti-
ci regionali per discutere dei pro-
blemi dei pendolari della tratta
ferroviaria Perugia -Terni. E’
quanto chiedono i lavoratori che,
stanchi di dover subire quasi
ogni giorno i ritardi dei treni, re-
clamano a gran voce di “rispetta-
re gli impegni”. 
La richiesta arriva dopo l’ultimo
ennesimo disservizio che mar-
tedì ha visto la soppressione del
treno 12096 proveniente da Orte
con partenza da Assisi alle 8.54,
soppressione che di fronte alle
numerose richieste di spiegazio-
ne ha ricevuto la risposta dei
“problemi tecnici”. “La puntua-
lità non viaggia in treno – affer-
mano a gran voce i pendolari del-
la tratta che hanno
messo nero su bian-
co tutta una serie di
obiezioni e critiche
alla funzionalità del-
la linea. Sono già al-
cuni mesi che i ritar-
di sulla linea Roma-
Orte- Firenze sono si-
stematici e spesso su-
perano i 15 minuti
arrivando, in alcune occasioni, ai
40 e 60 minuti, fino alla soppres-
sione come accaduto nei giorni
scorsi”. 
I pendolari, però, non sono più
disposti a sopportare rassegnati
di fronte alla “inefficienza della
rete ferroviaria” e citano la Carta
dei servizi 2005 Umbria, proprio
nel punto in cui Trenitalia si pre-
figge “di contribuire al migliora-
mento della qualità della vita e
dell’ambiente” dichiarando di
“tenere conto delle critiche e dei
suggerimenti della clientela. Non
si possono fare certe affermazio-

ni soprattutto nei confronti di chi
utilizza da anni per motivi di la-
voro il treno e paga anticipata-
mente, con l’abbonamento an-
nuale o mensile, il costo di un
servizio al di là della sua reale
inefficienza”. 
Ritardi che, come spiegano i pen-
dolari, causano un doppio dan-
no, poiché i lavoratori sono co-
stretti a recuperare le ore perdu-
te, a chiedere permessi o giorni
di ferie, fino all’utilizzo della pro-
pria auto con i conseguenti costi
che ne derivano. Le lamentele si
spostano poi su un un’altra pro-
blematica, e questa certo di mag-
giore importanza, quella della si-
curezza dei viaggiatori. “Se i ri-
tardi sono dovuti anche all’usura

delle ruote di alcuni lo-
comotori, come il ca-
so successo lo scorso
30 agosto di due treni
lungo la tratta Roma-
Terni, allora, abbia-
mo il diritto di cono-
scere quali sono i lo-
comotori e in quali
tratte e orari vengono
utilizzati, oltre i nomi

dei responsabili dell’unità tecno-
logica materiale rotabile respon-
sabili della manutenzione”. 
Non mancano poi i suggerimenti
per la tutela dei viaggiatori, come
l’adeguamento del costo del bi-
glietto rispetto all’efficienza del
treno, con sconti per coloro che
sono stati danneggiati da sop-
pressioni o ritardi. Indispensabi-
le, secondo i pendolari, è quindi
un incontro con i vertici regiona-
li, per parlare di un problema
che coinvolgendo numerosi citta-
dini non può più attendere.

Michela Dominici

Cordiale incontro nel palazzo comunale

Il ministro Altero Matteoli
ricevuto dal sindaco Bartolini

Incontro tra il sindaco Bartolini e l’onorevole Altero Matteoli

ASSISI - Il sindaco Giorgio Bartolini ha ricevuto ieri in Comune il mini-
stro dell’Ambiente Altero Matteoli in città in occasione del convegno al
Sacro Convento. Il sindaco ha sottoposto al ministro il problema che de-
riva dal  dl del 17 agosto, in attesa di essere convertito, secondo cui ogni
bene di proprietà ecclesiastica sarà esente da Ici, con danni notevoli ai
bilanci  dei comuni. L’assessore Eraldo Martelli ha chiesto al ministro
che, nella  nuova legge sui Parchi, sia rispettato il criterio della rappre-
sentatività in base all’estensione del territorio e al numero degli abitanti.

Martedì
scorso

l’ultimo
disservizio

Dalla viabilità ai nuovi insediamenti produttivi

Prg, consiglio comunale
sulle linee programmatiche
BASTIA UMBRA - L’ultimo consi-
glio comunale ha affrontato i temi
legati alle linee programmatiche
per la revisione del Piano regolato-
re generale del Comune di Bastia
Umbra. La seduta consiliare ha fat-
to seguito all’assemblea pubblica
tenutasi lo scorso 30 giugno. L’as-
sessore Clara Silvestri ha introdotto
il tema soffermandosi su alcuni
punti. Innanzitutto, è compito prin-
cipale dell’Amministrazione - ha
detto - programmare lo sviluppo
della città partendo dall’analisi del-
lo stato attuale, con par-
ticolare riferimento ai
servizi e alle infra-
strutture pubbliche. Il
percorso che porterà
alla definizione dei
nuovi strumenti urba-
nistici dovrà essere
necessariamente par-
tecipato, anche attra-
verso assemblee pub-
bliche. L’amministrazione comuna-
le sta già oggi operando delle scelte
che si indirizzano verso il conteni-
mento di nuovi insediamenti abita-
tivi. Ci sono poi da risolvere i pro-
blemi legati alla mobilità in gene-
rale e alla viabilità in particolare.
Secondo l’assessore, “è necessario
affrontare la questione in maniera
organica, pensando anche a solu-
zioni diverse da quelle ipotizzate in
passato”. In generale i consiglieri
(sia di maggioranza che di opposi-
zione) hanno ritenuto condivisibile
il documento, anche se con natura-
li distinguo. In particolare Geoli

(C. I.) e Mantovani (F. I.) hanno sot-
tolineato la necessità di valorizzare
le aree destinate a verde pubblico
anche attraverso la realizzazione di
parchi e di creare una rete di servi-
zi al turismo. Il consigliere  Broz-
zetti (Liste civiche) ha rilevato la
necessità di prevedere progetti im-
portanti per la città e in generale di
prestare maggiore attenzione alla
qualità architettonica dell’edificato.
Il consigliere Aristei (Liste civiche)
ha rimarcato che una variante ge-
nerale appare superflua laddove

non siano ancora stati
raggiunti tutti gli
obiettivi del Prg vigen-
te. Ha inoltre sostenu-
to la mancanza di ri-
sposte alle domande e
ai problemi evidenzia-
ti dal documento al-
l’ordine del giorno. Il
consigliere Masci (F.
I.) ha ripreso i temi

lanciati da Aristei, sottolineando la
mancanza di un progetto organico
per la città. Il sindaco ha concluso
evidenziando che il documento in
discussione è uno strumento non
tecnico, ma politico, che pone i te-
mi e individua i percorsi. All’a-
spetto tecnico spetta il compito, at-
traverso il confronto politico, allar-
gato alla città, di fornire gli stru-
menti per dare risposte concrete.
Al termine della discussione, il do-
cumento è stato votato all’unani-
mità dei presenti. Forza Italia non
ha partecipato alla votazione.

Roldano Boccali

Forza Italia:
“Manca 

un progetto
organico”

GIOVANE STRANIERO

Spaccio di droga, in manette
ASSISI - Un altro spacciatore assicurato dai carabinieri della compagnia
di Assisi alla giustizia, si tratta di un 28enne marocchino, che gestiva an-
che la piazza di Cannara. I carabinieri di Assisi, in collaborazione con i
militari della stazione di Cannara e con l’aiuto di Charon, il pastore te-
desco del nucleo cinofili di Bastia Umbra, al termine di un’indagine fi-
nalizzata alla prevenzione e repressione dello spaccio e uso di sostanze
stupefacenti, hanno arrestato un extracomunitario, di origine marocchi-
na, trovato in possesso di 30 grammi di stupefacente del tipo “hashish”,
già confezionata in 6 stecche pronte per lo spaccio. L’uomo, accusato di
detenzione ai fini di spaccio, è in attesa del processo per direttissima.
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